

EL DÍA

# El Gobierno de Argentina Envió más Tropas a Tucumán

**A Varios Miles Ascenden los Efectivos Contrainsurgentes.—  
El Oficialismo se Opone a la Participación del Peronismo  
Disidente en Elecciones Provinciales**

(AP, PL y AFP)

TUCUMAN, Argentina, 18 de febrero.—Nuevos efectivos militares llegaron hoy a la zona de la operación antiguerrillera iniciada hace 10 días que hasta ahora dejó como saldo un oficial muerto y 3 heridos, así como 3 insurgentes muertos. Con ello ahora suman 8 mil hombres los efectivos allí destacados.

La región bajo control militar está al sudoeste de esta ciudad, situada a mil 500 kilómetros al norte de Buenos Aires. Las acciones militares son lentas y dificultosas por tratarse de una zona boscosa, y en algunos sitios impenetrable.

## ELECCIONES PROVINCIALES

Entre tanto el peronismo oficialista y casi toda la opo-

sición están dedicando creciente atención a la provincia de Misiones, en el noreste del país, donde habrá en abril elecciones locales que podrían constituir un barómetro del "estado anímico" de la Argentina.

El Partido Justicialista impugnó hoy a las agrupaciones Justicia Social y Partido Descamisado diciendo que utilizan símbolos que pertenecen al peronismo.

La impugnación, cuyo objetivo es que la justicia no reconozca a ambos partidos, fue presentada por el apoderado justicialista Torcuato Fino.

El Partido Descamisado fue creado por sectores de la izquierda peronista enfrentados a la conducción nacional. Sus inspiradores dijeron que participaría en las elecciones previstas para el 13 de abril.

Mientras, el Partido Comunista Argentino (PCA) designó a Tulio Fernández y Eliseo Baidosku, candidatos a gobernador y vicegobernador, respectivamente, en las elecciones que celebrará la provincia de Misiones.

## VARIOS ATENTADOS

Por otro lado, el ex delegado gremial Félix Villafane, fue asesinado esta mañana por dos desconocidos, cuando ingresaba al establecimiento FITBAM, donde trabajaba, ubicado en San Isidro, al norte de Buenos Aires, informaron fuentes policiales.

El ex gremialista falleció instantáneamente y se desconoce la filiación de sus 2 atacantes, y los móviles de ese ataque.

En Ciudadela, en el límite oeste de la capital, 2 atentados con bombas se registraron contra los domicilios de otros tantos gerentes de la empresa

estatal telefónica en conflicto con sus obreros.

Mientras un grupo armado integrado por una mujer y 3 jóvenes irrumpió anoche en un baile de carnaval organizado en una localidad suburbana, y obligó a transmitir por los altavoces un comunicado guerrillero.

La versión del diario local La Prensa, que identifica al grupo como perteneciente a la organización clandestina Montoneros (peronistas) dice que el comando dejó, al retirarse, un paquete en la cabina de control, pero que no contenía explosivos como se temió.

Por su parte, la Juventud Peronista, denunció anoche la desaparición de Luis Ismael Silva, dirigente de una organización de las "villas de emergencia".

El comunicado de la JP dice que Silva fue secuestrado el pasado jueves 13, por policías. Según la JP, "este nuevo atentado no es más que la continuación de la campaña antiperonista del gobierno".